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I

ЛИЧНЫМ ПРИМЕРОМ
На участке штамповки в цехе № 24 электромеханического 

завода состоялось отчетно-выборное собрание в партгруппе. 

На нем побывал в качестве представителя Ю го-Западного 

РК К П С С  В. И. ГУСЕ ВС К И И . Сегодня, по просьбе нашего 

корреспондента. он делится своими впечатлениями о собра

нии

—  Хотел бы отметить на
сыщенность доклада партгру 
порга Геннадия Николаевича 
Денисенко. Он, проанализиро 
вав работу партгруппы за год, 
попытался определить ее за
дачи и место в борьбе за п р е 
творение в жизнь решений 
партии по перестройке всей 
нашей социально - экономи
ческой жизни.

По сути проблемы участка 
и партгруппы —  проблемы 
завода, но в миниатюре. Ведь 
они зарождаются в низовых 
звеньях производства. Взять 
хотя бы материально техни
ческое снабжение. Тот же 
металл: прямо с колес и в 
дело.

Коллектив участка трудится 
неплохо Выполняются все 
технико - экономические по

казатели. Н о не дотянули 
план по поставкам, а это се
рьезный недостаток.

Денисенко, рассказывая о 
проведенной работе, отметил, 
что при участии партгруппы 
проведены отчеты бригади
ров. С отчетами выступали 
перед коллективом начальник 
участка, председатель группы 
народного контроля. О б с у ж 
дены итоги и задачи комму 
нистов в свете решений ян
варского и июньского П лену
мов ЦК К П С С .

Поднимая вопрос об аван
гардной роли коммунистов, 
партгруппа особое внимание 
обращает на пассивных, ста
рается их вовлечь в активную 
работу. Это очэнь верно 
Главное —  активность кон
кретного человека.

Есть свои проблемы у 
партгруппы. Не идет на уча 
сток молодежь. Решить этот 
вопрос можно, *если органи
зовать обучение штамповши- 
кое ремонтников станочного 
оборудования в межшколь 
ном учебном комбинате или 
С П ТУ.

Члены партгруппы отмечали 
слабость политико воспита
тельной работы. Был такой 
факт Как то в обеденный пе
рерыв политинформацию про
водили, а мастер недовольст
во выразил, зря время те
ряете! Слабо ведется поли 
тическое информирование со 
стороны линейных И7Р.

Собрание проходило, а 
кругом шум. грохот от стан
ков: работала вторая смена.
А надо бы обсудить в* спо 
койной обстановке...

—  Очень важен личный при
мер коммуниста, из чего скла 
дывается авангардная роль 
всей п а р тгр у п т  i, —  отметила 
О. К Толстоухоаэ. Она избра 
на партгрупоргом.

УЧИТЫВАЯ ОПЫТ
Чувство ответственности за по

рученное дело присуще старше, 
му инженеру отдела технологи
ческих обследований Ц Л О  «А н -  
гарскнефтеоргсинтеза» кандидату
химических науи Андрею  Але к 
сеевичу Ершову

Он умеет четко организовать 
труд свой и своих сотрудников, 
учитывает силы и опыт каждого, 
распределяет .задания так, чтобы 
каждый мог в полной мере про 
явить себя.

Эти качества играют большую 
роль в выполнении самых слож 
ных работ.

На снимке: А. А. Ершов.

Ф ото И. О Н ЕГИ Н А

НОРМЫ РАСТУТ
В М Е С Т Е  С П О Т Е Р Я М И . . .

З и м ы
сур овы й
сп р ос

Члены рейдовой бригады народных контролеров из го
родского комитета и комитета НК Центрального района у 
заместителя главного инженера Д О К а  знакомились с планом 
подготовки к зиме. Мероприятия по подготовке были испещ
рены чернильными плюсами, кружочками, линейками. Эти 
отметки говорили о выполненных или еще незавершенных и 
особо важных пунктах. Выписав в блокнот некоторые из от
меченных как выполненные мероприятия, пригласили с со
бой главного инженера Г. П. Черных

Хоть мы не частые гости на 
Д О К е , но ориентироваться в 
незнакомой обстановке пом о
гали материалы рейдовой 
бригады народного контроля, 
которая еще в мае провери 
ла использование энергоре
сурсов. В акте за 14 мая го 
ворилось о неудовлетворите
льном состоянии магистраль
ной теплотрассы. В комбина- 
товских мероприятиях рекон 
струкция теплотрассы значи
лась завершенной. Действи
тельно, 200 метров труб за
менено и уже закрыто. О д 
нако в тепловой камере тру
бы были не изолированы, не 
установлены на опоры, лежа 
ли на земле-

—  Это просто не успели, —  
ответил на наш вопрос за
меститель главного инженера
А. А. Семенов.

В старой котельной, кото
рая сейчас используется как 
гараж и слесарная мастер
ская, тепловая камера. В 
глаза бросились свежепобе- 
ленные стены камеры и., не

изолированные трубы. На 
приборе учета расходования 
тепла диаграмму не меняли

вторые сутки. Приборы по 
слушно продолжали чертить 
кривые чернильные линии. 
Этот факт ярче какого бы то 
ни было другого  говорил о 
слабом контроле за расходом 
тепла. Хотя, по словам С ем е 
нова, контролировать, т е. 
менять диаграмму должны 
каждый день.

Довольно подробно п р о 
шлась майская комиссия по 
сушильным камерам: они на
ходятся в аварийном состоя
нии, через ветхие стены у л е 
тучивается большое количе 
сгво тегша, через кровлю и 
неутепленные двери валит 
пар. Приборы контроля в за 
режимом сушки отсутствуют, 
что значительно ухудшает ка
чество продукции. Годовые 
потери условно составляют 
1800 Гкал. Контролеры выяви
ли и факты неполной загрузки 
сушильных камер как на вто
ром, так и на первом участ- 

. ках. О днако оперативного 
распределения полуфабрика
та с аварийных сушилок на от 
носительно новые что нахо
дятся на первом участке, не 
производится. Это также вли

яет на перерасход пара

Д О К  должен в этом году 
сэкономить 561 Гкал тепла и 
78 тысяч квт-часов электро
энергии. Это задание выдает 
Д О К у  управление. Однако в 
обязательствах комбината
экономия выражена в не
сколько иных. заниженных 
цифрах: 100 Гкал тепла и 50 
тысяч квт-час электроэнер 
гии. Тем не менее резервы 
для экономии у комбината 
есть. И значительные. Только 
на ваннах антисептирования 
можно экономить 700 Гкал в 
год- Однако, прежде чем по
лучить такую экономию, на
до исключить потерю такого 
же количества тепла на этих 
ваннах. Подводящ ие паропро
воды не изолированы, крышки 
деформированы, гидрозатво- 
ры отсутствуют.

В новом цехе, который еще 
не сдан комиссии, но уже за
действован, работает установ 
ка для  варки клея. В новый 
цех перенесли и дом орощ ен
ную установку, которая рабо
тает на пролетном паре (п о 
тери 30 Гкал).  На участке 
олифовки оконных блоков 
пролегает паропровод —  со 
свишем. Много других недо
статков, которые взывают к 
совести администрации участ
ка и комбината

Тем не менее на предирия 
т.ии е ж е го д н о ' происходит уве
личение норм энергоресур
сов. Их утверждает главный

Д О Р О Г А  К Б У Д У Щ Е М У  
К О М П Л Е К С У

Ь Л А ГО В Е Щ Е Н С К . Открылось 
движение поездов на 45-кило- 
метровой ветке. связььшей 
Транссибирскую /магистраль с

таежным ncwtehuo.v. Чы син ка 
севере Gc ирздсг
Ж И Л И  Г Л а ( .Б £ Л « 'к -

строя, взясшис шефство над 
освоением территории, приле
гающей к зоне БАМа. П о д ъ 
ездная железная дорога поз
волит ускорить разработку 
крупного месторождения из
вестняка. Первое предприятие 
будущего комппекса —  Чаго- 
янский завод по производству 
известняковой муки —  уже 
строится. Его продукция пой
дет на повышение плоде родцк 
амурских полей.

НЕ П Л У Г,  А П Л О С К О Р Е З
Б А Р Н А У Л . Пахотные агрега

ты вышли на поля Алтая. На 
убранных хлебных массивах 
механизаторы ведут вспашку 
зяби. Сухая и жаркая погода 
сильно иссушает почву. Чтобы 
сохранить влагу, основную 
часть земель механизаторы 
обрабатывают плоскорезами. 
Во многих хозяйствах прим е
няются также минимально
поверхностная обработка и 
мульчирование почвы

« Я *

инженер УПП. Недостатки в 
нормировании очевидны.

Управление устанавливает 
нормы по кварталам. Хотя бы
ло бы удобнее планировав на 
год, j  по кварталам разобьют 
годовую норму сами дерево- 
обработчики. Им то виднее,

когда и сколько тепла требу 
ется ..

Далее, можно исключить 5 
норм по затратам теплоэнер
гетических ресурсов на каж
дый 1вид выпускаемой п р о 
дукции и установить одну, 
приняв за единицу норм иро
вания один кубометр перера
батываемого леса. При отсут
ствии надежных приборов 
учет энергии по пяти нормам 
невозможен. •

Следую щ им . недостатком в 
нормировании является вклю 
чение в состав норм затрат 
теплоэнергоресурсов на про
дукцию и расхо'ды на освеще 
ние,‘ вентиляцию и отопление.

По этим видам потребления 
надо бы ввести отдельные 
нормы.

Строжайший контроль за 
потреблением тепла и энер
гии. упорядочение норм и
рования дало бы значитель
ное сокращение потребления 
тепла.

В С И Н Ь К О В  
инспектор Эмергонадзора.

А. К О Н Ш И Н , 
работник топлоэнеоголабо 
ратории «(Аигзрскнефте.

оргсинтеза».

О .  ТЮ М ЕН ЕВ ,
корр. газеты

ПО СТРАНЕ

П О Д Е Л И Л И С Ь  С С О С Е Д Я М И

ТБ ИЛИ СИ . В оросительных 
каналах, nepecoxujHv из-за не
бывалого зноя в бассейне ре
ки Д ебед, появилась вода. 
Весть о ее поступлении быст
ро облетела все хозяйства 
Марнеульского района Грузии. 
Ведь только отсюда и получа
ют они влагу для  орошения 
12 тысяч гектаров угодий. За
работали насосные станции, 
пошла в ход другая техника. 
После недельного перерыва, 
едва не обернувшегося гибе 
лью урожая овощей, картофе 
ля и винограда, начался по
лив плантаций. Конечно, ни
каких чудес не было. Когда 
сообщили о надвигающейся 
беде в соседний с М арнеуль- 
ским Ноемберянский район 
Армении, решение поделиться 
поливной водой там было 
принято незамедлительно. С 
тех пор на территории Ноем. 
берянского района с вечера 
прекращают работу насосные 
станции, и горная река Д е б е д  
устремляется к полям марне- 
ульцев.

О Б М О Л О Т  В О З Д У Х О М

Т У Л А .  Нетрадиционный спо
соб обмолота хлебов —  пнев
матический —  применен в 
конструкции новой зерноубо
рочной машины, испытание 
которой началось на полях 
области. Детали и узлы ее 
подготовлены по кооперации 
заводами Тулы Колос вымо
лачивает -мощная струя возду" 
ха. 8  результате' зерно не 
травмируется, сохраняет вы 
сокую всхожесть. И еще одно 
преимущество н~*виг1 ки —  ма
шина прицепная. Это значит, 
что не будет Понапрасну 
•большую часть годй приступ 
•ват ь дв ига гель.
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года. А сейчас, Галина Леонидовна, 
вы видите, есть ли в училище п о 
мещение, которое можно использо
вать под кабинет, которое занято не
тем. чем надо?

—  Нет...
Е. А. С О Л О В Ь Я Н О В :
—  Выход —  строительство при

строя Себе это помечаю, тем бо 
лее что пристройка нужна не толь 
ко 32-му, Т.0 и другим училищам 
города. Ребят обучается все б о л ь 
ше, и вы правильно говорите, для  
их качественного обучения нужны 
хорошо оборудованные кабинеты. 
35-е уже взялось за это дело.

—  Меня зовут Виталий Павлович 
Плотников, работаю на АЗХР. Рас
пределением выпускников П ТУ кто 
занимается) Моя дочь закончила 
СПТУ-37, ей дали путевку на руки 
и сказали, иди куда хочешь. Она —  
слесарь КИП, кормящая мать, ее ни. 
где не берут, не знаем даже- где 
получать пособие на ребенка-..

Ю. М. С Л Ю С А Р ЕВ :
—  Ваша дочь направлена на ба- 

зсвое предприятие, там же ей обя 
-?аны предоставить работу по п р о 
фессии и там же она. получит посо
бие...

—  Почему ей путевку на руки 
выдали) Я ее читал и велел отнести 
назад в училище

П Р Я М А Я  Л И Н И Я

Первый звонок:
—  Я —  пенсионер, член КПСС. 

Владимир Михайлович Шевцов Мне 
кажется, что отношение к училищам 
не совсем позитивное от того, что 
их учащиеся не отличаются особой 
культурой поведения. В свободное 
время они предоставлены сами себе, 
и никто ими не занимается.

Е А. С О Л О В Ь Я Н О В
—  Имеется в виду какое то кон 

кретное училище? У вас есть факты?
—  Нет
В. ВЫБОРОВ, зам. директора 

С ПТУ-36:
—  Вопросы поведения и культу

ры учащихся в центре внимания. У 
нас —  группы брейк данса и воен
но-спортивная секция десантников- 
картинг и ВИА секция бокса и 
изостудия «Радуга».

Нередко приходится разбирать за
явления людей, которых по -  воз 
расту мы уже принять не можем; 
училище обучает лишь до 30 лет. 
Объяснения всегда одни и те же: 
молодая была глупая, теперь вот 
все поняла, росту без образования’ 
никакого, а годы уже ушли...

—  Меня зовут Тамара Ивановна. 
Не буду называть фамилию, но я ро 
дительница учащегося С ПТУ-34. 
Единственное, что хочу сказать: нуж. 
но наладить питание в училище Они 
ведь совсем не хотят там обедать. 
Я об этом на собрании говорила...

Е. А. С О Л О В Ь Я Н О В :
—  А вы в курсе, что там сменили 

заведующую, установили новое обо
рудование?.

—  Но качество обедов не изме
нилось Затрачиваются такие сред

В Ангарске —  10 профессионапьно-техиических училищ, обучающих по 
32 рабочим специальностям. Значит, у каждого ангарского выпускника 
есть реальная возможность остаться учиться в родном городе, полу, 
чить необходимую профессию и потом работать в нем. своими руками 
делая более красивым, уютным, комфортабельным —  для себя, сво 
их родителей, будущих детей и внуков.

Возможность есть. Пользуются ею немногие.
«Прямая линия», объявленная городским комитетом партии, пригла

шала ангарчан поговорить: «П очем у)» ,  выяснить «узкие места» го р о д
ского профтехобразования У телефонов млиниим собрались директора 
всех училищ Ангарска, заведующая отделом агитации и пропаганды 
ГК КПСС М. И. Маркутис, секретарь ГК К П СС  Е. А. Соловьянов.

Бригада работающая на токарных автоматах в 
цехе № 24 АЭМ З, которую возглавляет мастер 
Тамара Прокофьевна Косякова, хорошими пока
зателями в труде зареномендовала себя. Кося
кова награждена двумя знаками победителя со
циалистического соревнования.

На снимке: Т П. Косякова.
Фото И. А М О С О В А .

HiiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiimigiimiiiiaiMiiP
Всем известно, какую 

радость испытывают л ю 
ди, вселяющиеся в д о л 
гожданные квартиры 
нового дома. Однако 
горькое разочарование 
испытали жильцы дома 
№ 5 12 го микрорайона, 
когда зимним днем 1987 
года праздновали ново
селье.

Ф Е Л Ь Е ТО Н

' К Т О  
М И С Т Е Р

Каждый удерживал 
прочную оборону. Еще 
минута —  и жильцы го 
товы были признать, что 
это они угробили свои 
нвартиры..

Остались под шапкой-( 
невидимкой должност 
ные лица, чья персо
нальная ответственность 
лежит печатью на судь 
бе дома...

ВЫ,  
«ИКС»? J

Сдавая дом в эксплу 
атацию, вместо штука 
турки на панелях балко 
нов строители оставили 
острые углы арматуры. 
Лохмотьями отставшие 
обои, щели в стыках 
панелей... Шедевром 
малярного искусства яв 
ляются потолки, словно 
взятые напрокат из 
карстовых пещер..

21 июля, испытав д о л 
готерпение жильцов, 
явилась комиссия т.реста 
жилищного хозяйства. 
Причем главный инже 
нер И. И. Перепелица 
деликатно уклонился, 
переложив ответствен
ность на плечи работ 
ника Л Т О  Г. К Миро 
новой. Ьыли в комис
сии и отделочники 
С М У -5  и представители 
ОКСа горисполкома.

Жители задаются во- 
пресами: «Кто вы- мис
тер «Икс», по чьей вине 
до сентября 1986 года 
не был решен вопрос 
финансирования и почти 
все прошлогоднее лето 
строители маялись без 
дельем?*

—  Кто вы, мистер 
«Икс», отдавший приказ 
на «иьтурмовшину» в 
конце 1986 года для 
сдачи дома?

—  Кто вы, мистер 
«Икс», поставивший р е 
шающую подпись в акте 
о приемке дома?

—  Будет ли праздник 
на этой улице?

Жильцы ждут ответа

С. П О П О В
рабочий, депутат 

Юго .  Западного 
райсовета.

IlllinilllllllllllllllllUIIIIIIIIIIIIIIIUIIIIIIIIIIIIIIII.

«За рулем в пьяном виде»
Критическая статья в № 144, от 28 июля 1987 

года «Знамени коммунизма», рассмотрена.
В производственном управлении водопровод

но - канализационного хозяйства 31 июля сос
тоялось собрание коллектива автотранспортного 
цеха и заседание комиссии по борьбе с пьян
ством. Разобрано нарушение трудовой дисцип
лины водителем Кузнецовым Ю. В., который ра
нее лишался прав за вождение автомашины 
« п о д  хмельком» и вновь рейдовой бригадой ГАИ 
11 июля он задержан в пьяном виде за рулем.

Коллектив строго осуди/? поведение Кузнецова 
Ю . В. О н лишен прав вождения автомобиля на 
3 года. Кроме того, он переведен на должность 
слесар я-ремонтника. Комиссия по бооьбе с
пьянством оштрафовала Кузнецова на 50 р у б 
лей. Он лишен всех видов премиальных и пре 
дупреждеи

Коллектив автотранспортного цеха закрепил 
j  а Кузнецовым наставника.

В. ЕЛЬКИН, 
начальник ПУВКХ.

НАШИ БУДУЩИЕ КАДРЫ
0  ИЗ Ж У Р Н А Л И С Т С К О Г О  

ч Б Л О К Н О Т А .
Г") Ф И Н А Л Е  военно спортивной 
^  игры «О р ле но к »,  проходившей 
в Геленджике, участвовало 73 об
ласти Р СФ СР  Второе место, кубок 
и почетные грамоты, подписанные 
Главнокомандующим игры, летчи- 
ком-космонавтом СССР Г. Берего 
вым, отвоевали для нашей области 
девочки Ангарского С П ТУ-8 ,  а в 
школе ни одна из них активисткой и 
общественницей не считалась. В 
училище этом есть занятия и для 
парней. Д ля  них оборудованы всем 
необходимым зал бокса и тир. На 
первенстве РСФ СР по баскетболу 
среди училищ команда С П Т У  8 два 
года подр я д держала третье мес
то.

Такой досуг не только в этом 
училище. Далеко за пределами об
ласти известен хор русской песни 
СПТУ-30. В С П Т У  12 —  свои т р е н е р ,  
по дзюдо и очень неплохая мото
секция. Их Сергей. Несмеянов .н е 
давно занял третье место в облает 
ных соревнованиях.

в. ШЕВЦОВ.
—  Еще вопрос. Стоит ли давать 

среднее образование а училище! В 
конце концов, оно должно лишь 
учить профессии. Не секрет, что 
ребята не хотят учиться

Ю. И. С Л Ю С А Р ЕВ , директор 
С П ТУ-3 7 :

—  Если вы читали документы р е 
формы школы и П ТУ. то должны 
были обратить внимание —  р е ф о р 
ма ставила цель установить единый 
тип профессионально технических 
училищ —  С П Т У  Но подготовку спе 
циалистов вести по четырем отде- 
лениям в зависимости от уровня об
разования и желания учащегося.

Что это за отделения? ПЕРВОЕ —  
среднее ПТУ, срок обучения в ко
тором 3— 4 года, дает диплом о 
среднем образовании и удостовере
ние о полученной специальности. 
ВТОРОЕ —  П ТУ  со сроком обучения 
в полтора - два года. Обучаются 
ребята, закончившие 8 классов 
Здесь получают лишь спе^циаль 
ность, десятилетку заканчивают в 
вечерней школе. ТРЕТЬЕ —  техниче
ское училище (ТУ), комплектуется из 
числа тех, кто уже закончил деся
тилетку. Здесь учат только проф ес
сии 6— 10 месяцев. ЧЕТВЕРТОЕ —  
вечернее. Отделение повышения 
квалификации и переподготовки. Н а
ше училище имеет все 4 таких о т 
деления, С Л Т У  5 —  три, кроме ве
чернего, С П Т У - 10 —  три, кроме ТУ.
В С П ТУ-1 2  нет вечернего и второго 
В СПТУ?30 учат на первом и треть
ем. СП7У-32 имеет лишь первое. 
С П Т У  34 —  кроме второго. С П ТУ-3 5  
—  первое и второе. С П ТУ-3 6  —  
первое и третье.

Таким образом, выбор есть и 
довольно большой: можете получить 
и среднее образование, и профес
сию, или только профессию. Хотя 
должен сказать: в с е  надо делать в 
свое время, и десятилетку заканчи
вать тоже. Пока молод, голова све
жая, времени свободного побольше-

ства. столько продуктов, и без то л 
ку...

Е. А. С О Л О В Ь Я Н О В :
—  Понятно Это тревожный сиг

нал. Здесь директор С П ТУ-3 4  он 
все слышит. Веру этот вопрос на 
контроль.

0  РАЗГО ВОР П О С Л Е  ЗВО Н КА 
Е. А. Е Р М О Л О В А , директор 

СПТУ-30
—  Это действительно больной для 

нас вопрос. Директора училищ не 
могут дотовориться с директорами 
училищных столовых именно по 
вопросу качества питания.
Меню приносят в лучшем с л у 
чае накануне. Могут утром- 
Если не подпишешь —  оставишь 
ребят голодными. Изменить что- 
либо уже нельзя Вынуждены п о д 
писывать. Короче говоря, директор 
не имеет прав, сил и возможностей 
что-либо в питании учащихся изме 
нить.

Что скрывать, были случаи, когда 
учащиеся целой группой отказыва 
лись обедать...

С. Э БЕЛЕЦКИЙ:
—  На качество приготовления 

влияет оборудование наших столо 
вых. Лично писал письма в урс. По 
лучил ответ: «Мы вас обеспечивать
не обязаны. Вы столовая третьей 
категории, а мы обслуживаем лишь 
первой и второй».

Е. А Е Р М О Л О В А :
—  Своих обеспечила, что назы

вается. от пятки до  макушки, все 
поставила новенькое. И что? Они 
на этом оборудовании, на нашем 
лимите электроэнергии с утра на 
чиная, пекут чебуреки для рознич
ной торговли...

Е. А. С О Л О В Ь Я Н О В :
—  С одной стороны, это хорошо .. 
Е. А. Е Р М О Л О В А :
—  ... было бц, если бы они свое 

основное дело хорошо делали. А 
так одна забота план выполнить, а 
не детей сытно и вкусно кормить. 
И что это за план им дают, если 
наши столовые —  закрытого типа, 
лишь для учащихся?..

—  Звонит Галина Леонидовна 
Пашкова. РаЬотаю преподавателем
истории в С П Т У  32 с 1984 года. У 
нас в училище не хватает кабинетов. 
Мне нашли учебную комнату в 
мастерских. Рядом проводятся учеб
но-производственные раЬоты, шум
но Зимой холодно.

Чтобы не морозиться, нас от
правляют по другим кабинетам. А 
там для истории "никаких наглядных 
пособии. Стыдно, что не могу обо
рудовать себе кабинет, как другие. 
Когда устраивалась работать, заве 
ряли, что будут делать к училищу 
пристройку.

Е. А. С О Л О В Ь Я Н О В :
—  Вопрос поднимаете правиль

ный Пристройка, вот директор п о д 
сказывает, будет не раньше 1990

Ю. М. С Л Ю С А Р ЕВ :

—  Это самодеятельность мастера. 
Нефтехимики нас в этом году по 
ставили в тяжелое положение. П о д 
готовили им 40 слесарей КИП а они 
не могут принять всех в связи с пе
реходом на новые условия хозяйст
вования.

—  Это значит. что у нас такое 
планирование)

Ю  М. С ЛЮ С А Р ЕВ :
—  Заказывали-то три года назад 

а за эти годы многое изменилось. 
Дочь ваша без работы не останет
ся... 1

—  Людмила Ивановна Власова 
беспокоит. Сын закончил 34-е 
училище, направление дали в А М У  
«Востоксибсантехмонтаж» Пошел 
туда устраиваться, его спросили: 
«Будешь работать или в отпуск пой
дешь)» Он, конечно, выбрал отпуск. 
Я узнала об этом, пошла к главному 
инженеру узнать, будут ли ему от
пускные. Мне ответили, что он у них 
не работал и подъемные пусть в 
училище получает...

Э П. МИНЬКОВ, директор С П Т У -
34.

—  Отпускные в этом случае д о л .  
жно платить предприятие- и оно их 
заплатит. Позвоните мне в училище 
завтра, решим.

—  Меня зовут Людмила Яковлев
на Лесогор. Работаю на РМЗ неф
техимиков. Прочитала зимой ста
тью в «Знаменке», как в общежи
тии С П ТУ-1 0  обижали девочек, и за
беспокоилась Дирекции нужно ра
ботать, видимо, не только с доку 
ментами и журналами* но почаще 
заходить в общежитие.

М. У. М ОНЧ ИК , директор СПТУ-10.
—  Материал о котором говорите, 

Людмила Яковлевна, был подготов
лен со слов лиц, не до конца разоб
равшихся в истинном положении 
дел. И все же, нет худа без добра 
Мы обсудили его на педсовете, что 
дало возможность еще раз оценить 
положение дел в общежитии.

С полной ответственностью гово
рю: в общежитии училища созданы 
все условия для нормальной учебы 
и жизни, контроль П О С Т О Я Н Н Ы Й  И 

жесткий. Работают два воспитателя. 
Твердая дисциплина с обязательной 
вечерней линеикой и отбоем в 22 
часа. Есть библиотека с пере 
плетным кружком, спортзал ра 
ботает, военрук стрелковую сек 
цию ведет. Д ля  девушек —  клуб 
«Подружка», комната прикладного 
творчества.

Провели ремонт купили мебель 
почти на 5 тысяч рублей. Кстати, 
можете прийти посмотреть..

—  Спасибо. У меня трое детей, 
времени очень мало. Дочь, кстати, 
пойдет в 8-й класс Есть желание 
поступать в училище. Поэтому и 
переживаю.Л

«ПРЯМ АЯ Л И Н И Я » шла три часа. Не все вопросы можно было ре
шить сразу же или дать обнадеживающий ответ.

Но все услышаны, взяты на контроль. Стоит еще сказать о том, что 
подобные линии ГК К П С С  решил сделать традиционными. Значит, про
должение последует..  г. АМЯГА.
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9 Да конкурс :
>,На страже п р а воп ор я дк а **

А Е О Р
С  C/1V1 в начал© рабочего
L-  дня спросить его; «Ана 

толий Александрович, а вот 
впо вчерашней «П р а в д е »  про
читали...?», он полушутливо, 
но как-то очень весомо про 
тянет: «О б и ж а  аете.. ».

Конечно, читал. И не только 
«П р а в ду » .  Что это, привычка? 
Необходимость? Знаю, что он 
ответит: потребность!

Старший инструктор полит 
части У В Д  Ангарского горис
полкома старший лейтенант 
милиции Анатолий А ле к са нд
рович Конов —  лвктор-м еж - 
дународник. А  начинал давно 
—  с выступлений перед сво
ими товарищами по работе в 
УП ТК  стройки. Был по лити н
форматором агитатором р у 
ководителем агитпункта

'Как то решил попытаться 
выступить с лекцией. И сразу 
же понял: не получается. При
шлось заняться методикой 
лекторской работы.

Сейчас Анатолий Але к с а н д
рович убежден: «Главное не в 
TOMt чтобы «выдать» слуша 
телям массу информации. Д е 
по не в количестве, а в том, 
насколько убедительно за
ставляю тот или иной факт 
играть на идею, которую хочу 
донести до слушателей.. »

Как лектор Анатолий А л е к 
сандрович всегда находит та
кой подход к фактическому 
материалу, который вызывает 
активную реакцию аудитории.

Лекция на международную 
тему —  практически разговор 
о мире- о борьбе- в которой 
долж ен участвовать каждый. А 
вот каким образом этот «каж- 
дый> 6орет£я за миэ? И лек 
тор подробно рассказывает о 
формах такого участия.

А какой живой отклик на 
шел такой, казалось бы, не 
очень громкий факт: у участ

ников антивоенного движения 
в Америке есть лозунг: « П о 
мочь миру может только один 
человек, и этот человек —  
ты*. .

О  П О С Л Е Д Н И Е  два года 
^  среди лекций с которы
ми выступает А } А. Конов, ста
ли преобладать выступления 
на темы борьбы с пьянством, 
алкоголизмом, нетрудовыми 
доходами, в общем —  пра 
вевая тематика. И дело здесь 
не столько в том, что именно 
в это время работник Ю го- 
Западного райкома партии Ко
нов надел погоны сотрудника 
милиции. Жизнь заставила- 
или. как однажды сказал сам 
Анатолий Александрович, —  
поступил социальный заказ.

Мне неоднократно приходи 
лось бывать на этих беседах 
Убедительно, доходчиво эмо
ционально ведет разговор с 
людьми А. А. Конов. Тема 
борьбы за трезвость за здо- 
ровый быт" сама по себе 
очень злободневна. Анатолий 
Александрович всегда находит 
со слушателями общий язык.

—  В медицинских вытрезви 
телях города за последнее 
в^емя побывало несколько 
сотен человек. Полтора д е 
сятка из них —  ваши работни
ки, с вашего завода Ф ам и 
лии напомнить? Верю, что вы 
их знаете. Теперь давайте по- 
говорим( во что выливается 

пьянство членов вашего к о л 
лектива заводу, городу, об 
ществу в целом. Как вы вое 
питываете тех работников, ко 
торые замечены в злоупотреб
лении алкоголем...

Д  Н А Т О Л И Й  Александро-
* *  вич Конов. милицейский 

политработник, не забывает 
слова М. И Калинина: «М и 
лиция должна быть велико
лепным проводником идей С о 

ветской ■ласти».

И поэтому в своих лекциях, 
выступлениях на агитплощад- 
ках города А. А. Конов гово
рит не просто о борьбе с 
пьянством. Рассказывая о ра
боте милиции, отвечая на 
многочисленные порой не
простые вопросы, он честно, 
как полагается коммунисту, 
говорит и о недостатках в 
этой работе, о необходимости 
укрепления контактов мили 
ции с трудовыми коллектива 
ми.

Г"| О  ЕГО  инициативе в ДК 
■ «Нива» в поселке Савва- 

теевка недавно были прове
дены два «круглых стола» для 
работников Савеатеевского 
производственного предприя
тия, жителей поселка О дин 
из них был посвящен м е ж ду
народной тематике, второй —  
берьбе с  ̂пьянством, алкото 
лизмом, самогоноварением.
Участвовали в проведении 
этих мероприятий медики, f  
сотрудники милиции члены 
городского общества «Зна 
ние*.

Понимая необходимость
подготовки кадров устной по
литической агитации, Анатолий 
Александрович постоянно п р о 
водит в своих подразделениях 
занятия политинформаторов, 

прививая им необходимые в 
работе знания. В 1986 году 
провел учебу кадров, занима
ющихся устной агитацией, в 
объединении «Тепличный ком
бинат», выступал с беседами 
в Зверевском отделении.

А. А Конов награжден По 
четной грамотой Ю г о -З а п а д 
ного РК К П СС  за активную 
работу на агитплощадках. По 
четной грамотой общества 
«Знание» за активную пропа
ганду решений XXVII съезда 
КПСС.

Лектор в милицейской ф о р 
ме. О н олицетворяет собой 
высокую ответственность,
убежденность, авторитет ми
лиции.

Наркомания, токсикомания 
подростков, молодежи —  
проблема, о которой пора го
ворить в полный голос, не об
манывая самих себя что все 
пройдет само, ооразуется,
«вырастут —  поумнеют». .

Как правило, сведения о 
подростках, склонных к нарко
мании или вдыханию одуряю - 
щих ларов ядовитых веществ 
наркологическая служба горо
да получает из милиции. 
Крайне редко от родителей 
или знакомых, педагогов И 
это настораживает.

•  Р я д о м —подросток!

С. Р А З У М О В С К А Я , 
сотрудник УВД

С О В С Е М  Н Е Д А В Н О  пришел на работу 

в милицию О л п  Николаевич Дроздов, но 

пот уже и погоны старшины милиции на 

плечах, и ответственность немалая у ин

спектора дорожно - патрульной службы 

Г А И .  Ими Дроздова за успехи и с л у ж 

бе, высокую дисциплинированность зане

сено на доску Почета У В Д  Ангарского 

горисполкома.

И  еще одно событие и жизни Олега, на 

собрании первичной партийной оргаииза 

ции он принят кандидатом и члены К П С С .

Фото П. М А К С И М О В А ,  

ст. эксперта У В Д .

Н А УЧЕТЕ в инспекции по д е 
лам несовершеннолетних около 
полусотни юношей и девушек, 
склонных к употреблению психо
тропных веществ. Беспокоит не 
столько сама эта цифра (хотя—  
ох как беспокоит), сколько бла 
годушие родителей.

В феврале выявлены группы 
токсикоманов в школах № 1 и 
14. В результате бесед с п о д р о 
стками, с жителями кварталов 
51 и 35 выяснилось: взрослые
были свидетелями того, как 
школьники «нюхали» бензин во 
дворах, на чердаках домов, что 
мать одного из них. Сергея X., 
еще осенью знала: сын и его
друзья «нюхают» бензин. Никто 
из взрослых, видевших это заня
тие, не всполошился

Тр удн о  представить чтобы лю 
ди сегодня не знали, что такое 
токсикомания и чем она страш 
на. Вдыхание паров разного р о 
да органических растворителей, 
систематическое пристрастие к 
ним приводят к серьезным ум
ственным и психическим рас
стройствам подрывают здоровье. 
Ест.ь случаи со смертельным ис
ходом.

В последнее время медики и 
сотрудники милиции выступают 
перед ангарчанами, рассказывая 
о необходимости усиления борь 
бы с пьянством, . наркоманией, 
токсикоманией. Но, честно гово
ря, откликов пока мало. Не 
уменьшается число подростков, 
которых собственное безделье и 
безразличие взрослых толкаю г в 
пропасть ..

Стоит задуматься работникам 
школ города: именно школьники 
составляют до лю  малолетних ток 
сикоманов. Вообще же из числа 
несовершеннолетних, стоящих на 
учетах по поводу токсикомании,

девушки составляют 21,6 пр о 
цента, учащиеся общеобразова
тельных школ —  54 процента, 
школ-интернатов —  10,8. С П Т У  —  
24 процента.

Ученик вспомогательной шко 
лы интерната Евгений Р. состоит 
на учете в милиции и в наркока
бинете. Дважды администрация 
школы интерната вызывала «ско 
р ую » для оказания медицинской 
помощи подростку корчившему
ся в судорогах после вдыхания 
ядовитых паров. Где взял бен 
зин мальчишка, не имеющий ни 
возможностей найти его в интер
нате, ни денег на покупку? Дают 
«добрые дяденьки» в гаражах

Не раз и не два сотрудники 
милиции слышат от подростков 
о такой преступной «до броте».

Это касается и владельцев 
личного транспорта и професси
оналов.

В действенной борьбе с нар
команией, токсикоманией важна 
своевременность и наступате’ТГь" 
ность. Доказательством тому —  

положительные факты.

Еще состоит на учете О ле г  П., 
который неоднократно доставлял
ся в милицию в состоянии силь 
ного возбуждения после упот
ребления токсических веществ 
После заключения нарколога о 
том, что у него токсикомания, 
мы смогли поместить юношу в 
стационар. Д е ло  иде| к и 1лече 
нию. И как здесь не отдать дол 
жное матери Олега, не отступив
шей при временных неудачах, 
вместе с инспектором И Д Н  сде
лавшей все чтобы вернуть сыну 
уверенность в себя, в свои силы, 
в человеческое достоинство.

Только единым фронтом мож
но вести борьбу за подростков, 
за их жизнь и здоровье.

С .  Ш А Л А М О В ,  
начальник И Д Н  Юго*Запад- 

ного РОВД.

Ю р и д и ч е с к а я  консульт ация

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ РАБОТНИКОВ ТОРГОВЛИ
Охране социалистической собственности в торговле 

уделяется особое внимание, поскольк/ в этой отрас
ли сосредоточены огромные товарно - материальные
ценности и денежные средства.

•
Материальная ответственность обеспечивает возме 

щение работником ущерба, причиненного п р е дпр ия 
тию вследствие нарушения виновным возложенных на 
него трудовых обязанностей, в установленном законом 
порядке и размере. Ущ ерб при этом возмещается не
зависимо от возложения на работника дисциплинар
ной, административной или уголовной ответственности 
за действия (или бездействие), которыми причинен 
ущерб предприятию.

Рабочие и служащие несут материальную ответствен
ность при одновременном наличии следующих у с л о 
вий:

прямого действительного ущерба в виде недо
стачи, порчи, понижения стоимости имущества или из
лишних выплат;

нарушения или неисполнения трудовых обязанно
стей, установленных законом, правилами внутреннего 
трудового распорядка, должностными инструкциями, 
трудовым договором;

причинной связи между противоправным дейст
вием работника и возникшим ущербом;

вины работника в причинении ущерба.

При коллективной (-бригадной) ответственности за 
поступки каждого из членов несет ответственность 
бригада, а каждый член бригады отвечает как за свои 
собственные действия, так и за действия своих коллег.

Индивидуальная материальная ответственность
применяется, если ценности вручаются непосредст
венно работнику под отчет или установлена непо
средственно вина одного из членов бригады в допу 
щенной недостаче.

При индивидуальной материальной ответственности
работник один имеет доступ к ценностям и поэтому 
в случае их недостачи или порчи он должен сам воз
местить ущ ерб1

Д ля  правильной организации материальной ответст
венности на торговых предприятиях имеет значение 
надлежащий учет, отчетность и контроль за движени
ем товарно - материальных ценностей. Важным усло 
вием этого является участие всех материально - о т 
ветственных лиц; в том числе членов бригады (пооче

редно) в оформлении получения и отпуска товаров и 
тары.

Практика применения систем индивидуальной и 
коллективной материальной ответственности показыва
ет, что при правильной организации они являются 
весьма эффективным средством обеспечения сохран
ности соцсобственности.

I
Причем, при определенных условиях коллективная 

материальная ответственность в большей мере спо
собствует сохранности соцсобственности. В этом с л у 
чае все работники непосредственно связанные с при
емом, хранением и отпуском материальных ценностей, 
отвечают за них. Бригада превращается в коллектив
ного общественного контролера за движением това 
рое, так как в их сохранности лично заинтересованы 
все члены бригады. #

В условиях бригадной ответственности повышаются 
требования к администрации, к созданию необходи
мых условий для сохранности .ценностей и воспитанию 
у работников торговли коммунистического огношения 
к народному добру*

СТРАНИЦУ ВЕДЕТ Г. ГОЛЬТЯПИНА

В. А Л И Н А ,  
народный судья.

Ц
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СПОРТИВНАЯ

0  М А Р А Ф О Н  М ИРА

Старт 
на берегу 

Москвы-реки
В седьмой раз стартовал 

московский меж дународ
ным марафон мира. Шесть 
энтузиастов из ангарского 
клуба любителей бега « Г о 
ризонт» приняли участие в 
этом пробеге

Четкая организация позво
лила судейской бригаде при 
влечь в короткий срок около 
4,5 тысячи участников, среди 
них 600 иностранцев. Из С Ш А  
прибыло 149 человек, из ФРГ 
—  90. Всего 23 страны при
слали своих представителей 
на марафон.

Стартовали на набережной 
реки Москвы, от спортзала 
«Д р уж б а ». Вдоль всей трассы 
пробега стояли москвичи и 
гости столицы. Бегуны подни
мают флаги стран и плакаты 
с призывами против войны, 
против ядерного безумия. 
Возраст участников от 18 до 
75 лет

Бежим по олимпийской 
трассе. Направлением служит 
желтая линия на асфальте. 
Слева и справа, сколько видит 
глаз, впереди и сзади б»егут 
люди.

Слышу крик; «Привет с 
Байкала!» —  нас подбадрива
ют желают успеха...

За финишной чертой ждет 
сюрприз Американки из о р 
ганизации «Мировые бегуны 
за мир без голода» вручают 
каждому майку с фигурками 
бегунов, изображенными меж
ду американским и советским 
флагами...

В. НИ К ОН О В, 
участник марафона.

0  В ЕЛ О ГО Н К И

На полколеса 
сзади...

В Байкальске прошли об
ластные юношеские сорев 
нования велосипедистов, 
шоссейников, в которых 
приняли участие гонщики 
Иркутска. Ангарска, Усо- 
лья-Сибирского, Тулуна и 
Новожилкино.

В первый день проводилась 
индивидуальная гонка (с раз
дельным стартом) на 25 км, 
во второй —  парная гонка на 
этой же дистанции. Венчала 
соревнование групповая гон 
кв на 50 км.

Индивидуальную гонку вы
играл иркутянин Абдурахма
нов, второе место завоевал 
ангарчанин Игорь Афанасьев, 
третье —  усольчанин Д м и т
рий Сайков.

Парную гонку выиграл ир
кутский «тандем» в составе 
Абдурахманова и Энгельгар- 
да. Не повезло ангарчанам 
Игорю Афанасьеву и Андрею 
Гарифову: за 10 км до ф и 
ниша у Гарифова прокололась 
камера, и оставшееся рассто
яние пришлось ехать, «ж уя» 
резину ободом колеса. Ан- 
гарчане показали второй ре
зультат-

В групповой гонке через 
20 юм после старта, в отрыв 
ушли восемь гонщиков. По
пытки основной группы д о 
гнать «беглецов» успехом не 
увенчались. Финишный спурт 
на затяжном подъеме выиграл 
Абдурахманов. полколеса
которому уступил Игорь А ф а 
насьев.

И. I А Л Я У ТД И Н О В , 
внештатный корр
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ЦЕЛЬ ДОСТИГНУТА
« А Н Г А Р А »  ВЫ Ш ЛА В Ф И Н А Л

Футбол

О  А К О Н Ч И Л И С Ь  игры полуфинала первенства Р СФ С Р  по 
v—'  футболу среди юношей 1971— 1972 годов рождения. 

Такого напряженного зрелищного турнира давно не было в
Ангарске!

До последнего матча п р е д 
варительных игр в подгруппах 
все команды-участницы полу
финала (а их было семь) г 
равным правом претендовали 
на место в четверке сильней
ших. Когда же эта четверка, 
наконец, определилась то 
оказалось, что все они имеют 
по одному «золотому* очку!

Именно поэтому в конце со
ревнований особое значение 
приобретал каждый забитый 
гол. Перед заключительным 
туром «Ангара» имела неболь
шой перевес —  всего лишь в 
очко. Но этолг перевес не га
рантировал выхода в финал 
первенства РСФСР.

Главные претенденты на 
две путевки республиканского 
финала определились после 
матча томского «Манометра» 
и команды Владивостока. Не 
обошлось без казусной и др а 
матичной ситуации: защитник
из команды дальневосточни
ков Антон Кушелевский «с р е 
зал» мяч в свои ворота, томи
чи повели в счете Во втооом 
тайме дальневосточники остро 
атаковали ворота соперников,

но не сумели изменить ход 
игры в свою пользу. Томичи 
играли менее азартно, но б о 
лее собранно, более уверенно 
и в результате победили 
( 2 : 1).

В финале у томичей, как и 
у «Ангары», оказалось три оч
ка. Однако у наших земляков 
«в запасе» была игра с коман
дой специализированной
Д Ю С Ш  олимпийского резерва 
г. Челябинска.

Именно этот матч должен 
был (решить, кто 'станет 
чемпионом ангарского турни
ра.

Игра началась обоюдными 
атаками Наш полузащитник 
Дмитрий Сербии был близок 
к цели- но гол не удался... 
Вообще надо отметить, что этот 
юный спортсмен подает не
малые надежды: он опреде
ленно обладает умением о р 
ганизовать атаку, вовремя и 
точно дает пас, «видит* поле 
(то есть мгновенно анализи
рует ситуацию и принимает 
правильное решение).

Хорошо себя показали в 
этой игре Сергей Аверченко,

Александр Александров. А н д 
рей Рахманалиев.

Но в решающем матче с 
челябинцами им, что называ
ется, решительно не везло. А 
вот гостям удалось в первом 
тайме провести гол в ворота 
ангарчан: мяч оказался в сет
ке не в результате хитроумной 
комбинации либо серии атак 
Просто-напросто один из ‘ са
мых напористых в команде 
челябинцев —  Владимир Васи- 
ченко «протолкнул* мяч в на
ши ворота, когда при прове
дении промежуточной комби
нации мяч оказался на п о ло 
вине поля ангарчан.

Финальный свисток. По ито
гам турнира первым призе
ром стала команда Челябин
ска. На втором месте —  « А н 
гара». Напомним: второй при
зер наравне с первым полу
чает путевку на заключитель
ные игры республиканского 
финала. На третьем месте —  
томский «Манометр».

В борьбе за 5— 6 места 
курганцы с убедительным 
преимуществом победили бла 
говещенский «А м у р »  (3:0)

На закрытии турнира лу ч 
шим игрокам были вручены 
почетные грамоты и сувени
ры. Срёди них —  голкипер 
«Ангары* Владимир Васиченко. 
Приз самого результативного 
игрока вручен ангарчанину 
Дмитрию Перепелице.

\Л  ТО ГИ  игр мы попросили 
"  ■ прокомментировать пред

ставителя госкомспорта
РСФ СР Николая Константино
вича Заседателева. Отметив 
хорошую организацию п о л у 
финальных соревнований. в 
частности, он сказал: «Ю нош е 
ский и детский футбол сейчас 
на подъеме. Юношеская сб о р 
ная С СС Р  заняла первое ме
сто на чемпионате мира в 
Торонто У нас растет достой
ная смена, есть из кого вы
бирать! Это показал и п р о 
шедший турнир. Чтобы уроки 
мастерства не забывались, 
нужна постоянная работа с 
молодежью.

Считаю, Ангарск достоин 
иметь команду мастеров. Но, 
повторяю, путь к этой цели 
труден. Спортивная общест
венность и руководители го
рода должны способствовать 
решению проблем, из-за ко
торых затрудняется новый 
стаот ангарчан к большому 
футболу*.

М  С О Л Я Н К И Н , 
судья республиканской 

категории.
И. БРЮ ХАНОВ, 

корр. «Знамени комму.
низма».

0  БОКС

Из рук 
призера 

Олимпиады
196 боксеров вели напря

женный спор за награды тра
диционного Всесоюзного тур 
нира на призы журнала «Бай
кал».

Спортсмены приехали в Улан- 
Удэ из одиннадцати союзных ре
спублик. Уверенно выступил в 
этих престижных соревнованиях 
ангарский боксер Андрей И ль 
ин. Он стал победителем турни
ра в весовой категории до 75 кг.

Медаль и приз байкальского 
турнира Андрей получил из рук 
серебряного призера Олимпий* 
ских игр iB. Баранникова.

В ЧЕРНЫХ,
корр. газеты «Красная Селен

га».

О Д З Ю Д О

Медаль
Шиловой

О  Й О Ш К А Р -О Л Е  заверши. 
^  лось первенство Всесо

юзного совета добровольного 
физкультурного спортивного 
общества профсоюзов по 
дзюдо среди девушек, в ко
тором приняли участие 130 
дзюдоисток из 12 союзных 
республик, Москвы и Ленин
града. Успешно выступила 
дзюдоистка из Ангарска Еле
на Шилова (вес 52 кг)

Она одержала победы над О к 
саной Гагаркиной (Братск), И р и 
ной Бочаровой (Ашхабад), Ната
шей Лискиной (Калинин) и вы
шла в финал. В финале проиг
рала Татьяне Волобуевой (С у р 
гут) и завоевала серебряную ме
даль. Ее успех разделяет тренер 
— мастер спорта А. Борисов. Ш и 
ловой предстоит новый экзамен 
—  выступление на первенстве 
СССР.

Р. Ш АФ И ЕВ, 
главный секретарь сорев
нований. судья всесоюзной 

категории

/VI атч ветеранов
На стадионе «Ангара» состоялась встреча по 

футболу между ветеранами Ангарска и Иркут
ска.

В гостях (то есть в Иркутске) наши ф утболи
сты сыграли вничью (0:0); а вот дома сумели 
переиграть гостей —  2:1.

Счет открыл Владимир Смышляев. Затем 
Геннадий Волков провел ^второй гол Мог увели
чить счет и Борис Дербенев, но при исполнении 
11 метрового удара был неточен. Гости своего

шанса (в аналогичной ситуации) не упустили, и 
ветеран иркутского футбола Гордеев «вернул» 
один гол.

В. Белов, С. Захаров, В. Егсркин, К. Масаль
ский. А Мальцев, Б. Дербенев, В. Крикунов, Г. 
Волков. Б. Губенин, В. Смышляев и И. Кор- 

женко представляли Ангарск * в этом матче. 
Встречи ветеранов решено сделать традицион
ными и проводить ежегодно.

с. МИШИН.

кино
«Ю Н О С Т Ь»  — Зим- 
13. 15. Бенвенуга. 17,

В И Д Е О К А Ф Е  
няя вишни. 11.
19. 21. ^

« Р О Д И Н А »  —  Подлинная история 
дамы с камелиями (дети до 16 лет
не допускаются). 11 (у д л . ) ,  14. 16,
18, 21 50. Сеанс-сюрприз. 20.

«М И Р *  Шерлок Холмс в XX ве
ке. Ю, 12, 14. 16. 18, 20, 21-50.

« П О Б Е Д А »  Одинокая женщина 
желает познакомиться. 10, 11-50, 13-40. 
16, 18, 19-50, 21-30.

« Г Р Е Н А Д А » —  Прпутного ветра, «С и 
няя птица!».  10. 12. 14. 1<> С неба
на землю. 18, 19-40, ?1 20.

« П И О Н Е Р »  Путешествие 
ней по реке. 10, 12. 14. 16
Горгоны. 18, 20, 21 40.

« О К Т Я Б Р Ь »  —  Двойной капкан (2 
Серии). 13. 16. 20.

с курн- 
I олова

« Л Е Т Н И Й »  —  Досье человека в 
«Мерседесе» (2 серии). 17, 20.

« К О М С О М О Л Е Ц »  - Человек, кото
рый брал интервью. 16, 18, 20. И еще 
одна ночь Шахерезады. 14.

Д К  Н Е Ф Т Е Х И М И К О В  -  Прости. 
15. 17, 19.

« Ю Н О С Т Ь »  —  зал « Л у ч »  —  Сюр
приз Афродиты (дети до 16 лет не 
допускаются). 10, 12, 14 (у д л . ) ,  16-10, 
18, 20, 2J-40.

Зал «Восход» —  Иван Макарович. 
9-40, 13-30, 15. Тихое следствие. Ц ,
17. 19. 21.

Автоответчик: 4-00-22.

М Е Н Я Е М :
Две двухкоматные квартиры на 

трехкомнатную в Юго Западном рай
оне и однокомнатную. Или двухком
натную на равноценную в Юго-Запад- 
ном районе. Тел.:  2-56-21. 4 45-34.

(1573).

Коллектив, администрация, пар
тийный и профсоюзный комитеты 
Ж К У  и О Д У  п/о «Ангарскнефте- 
оргсинтез» с глубоким прискор
бием. извещают о смерти старей
шего работника, замечательного 
педагога, коммуниста

Щ Е Т Н И К О В О Й  
Любови Николаевны 

и выражают искреннее соболез
нование родным н близким покой
ной.

Коллектив д -у  № 101 О Д У  Ж К У ’ 
п-о «Ангарскнефтеоргсинтез» выра
жает искреннее соболезнование 
музыкальному работнику Лысико- 
иой Н. Г. по поводу смерти ма
тери

Щ Е Т Н И К О Ь О И  
Любови Николаевны

Редактор В. А. С ТАРИКО В.

С П Т У  N2 30 объявляет набор 
учащихся на 1987-88 учебный год. 
окончивших 8 классов, на 
профессии: повар кондитер; про
давец. контролер-кассир п р о д о 
вольственных товаров; продавец, 
контролер-кассир непродоволь
ственных товаров Срок обучения 
3 года.

Окончивших 10 классов:
продавец, контролер-кассир не 
продовольственных товаров. Срок 
обучения 8,5 месяца.

Учащиеся трехгодичного срока 
обучения находятся на полном 
государственном обеспечении. 
Учащимся с сокращенным сроком 
обучения выплачивается стилен- 
дия. дЛ я  нуждающихся при учи
лище имеется общежитие.

Д ля  поступления в училище не
обходимы следующие докумен 
ты: свидетельство (аттестат об о б 
разовании), свидетельство о рож
дении (паспорт) справка с места 
жительства, 6 фотографий (3x4).

Медосмотр по направлению 
училища.

Адрес училища: ул. Космонав
тов, 6. Проезд автобусами №  2 
до остановки «Училищ е», № 7—  
«11 й микрорайон», № 8, 11 —  
«15-й микрорайон», трамваем 
№ 5, 6 —  остановка «11-й мик
рорайон».

Телефон приемной комиссии: 
6-04-35.
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